
8 Pièces

573 m²

Réf. 83941457

8 980 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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**Exclusivité  BARNES**Au  sein  d'un  domaine  privé  et  sécurisé

comprenant  quatre  villas  de  luxe,  cette  villa  contemporaine  offre  une

vue imprenable sur la mer et sur le village de Saint-Tropez.La propriété

se caractérise par  ses vastes espaces,  comprenant  une grande pièce

de  vie,  une  cuisine  équipée,  six  chambres  avec  salles  de  bains

attenantes,  dont  un  studio,  un  grand garage  de  169 m²,  une  salle  de

jeu  ou  de  sport,  une  piscine  de  14m  et  un  jardin.Elle  bénéficie  de

finitions  haut  de  gamme  et  est  orientée  plein  sud.Vous  pourrez

bénéficier de frais de notaire réduits ainsi que des garanties ...

** SOLE AGENT BARNES**Set in a private and secure estate comprising four luxury

villas, this contemporary villa offers uninterrupted views of the sea and the village of

Saint-Tropez.The  property  is  characterised  by  its  vast  spaces,  including  a  large

living  room,  a  fitted  kitchen,  six  bedrooms  with  en  suite  bathrooms,  including  a

studio, a large 169 sqm (1 819 sq. ft.) garage, a games or sports room, a 14 m

swimming pool and a garden.It has been finished to a very high standard and faces

due south.You'll benefit from reduced notary fees and all the guarantees associated

with construction.The ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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